

安倍政権は継続か終焉か

時事通信社解説委員長
山田 恵資

- * 支持率低下は下げ止まったか
- * 新事実が想定外の愛媛県から出てきた
- * 安倍政権の内閣人事局による締め付け
- * なぜ官邸と財務省の利害は一致したのか
- * 情報量の多いネットの影響
- * 政権に対する選挙民の意識が変化
- * 安倍政権を支える北朝鮮問題
- * 総裁選までの時間稼ぎの側面も
- * 激しくなる官邸と官僚の戦い
- * 本場の政変は来年の参議院選挙以降か



柴生田 それでは開会いたします。（拍手）

安倍政権もいろいろ問題がありまして騒がしくなっております。今日は2回目でございますが、時事通信の山田解説委員長においでいただきました。現場の雰囲気、政界の状況についてほしいへんお詳しい方でして、今日は皆さんのご興味のあるタイトルそのままをつけさせていただきますが、たいへん鋭いお話がいただけると思います。続いてほしい人も、続いてほしい人もいらつしやるかと思いますが、政権の実態がどうなっているか、今後の見通しをじっくりお聞きしたいと思います。それでは山田さんよろしくお願いいたします。（拍手）

支持率低下は下げ止まったか

山田 こんにちは。時事通信の山田でございます。1年ぶりにお目にかかります。

前回お話を申し上げましたとき、安倍政権の状況は体に例えれば見た目は健康だけれども数値に変化があるかもしれないと申し上げておりましたら、その後、あれよあれよという間に数値がどんどん悪くなっております。しかし、また復活をしたという、安倍さんのしぶとさというのを感じましたが、実は人のことを言っていましたら、私自身の体の数値に変化が出ました。昨年の秋の人間ドックでいわゆる前立腺ガンのマーカーであるPSAが、上昇していることが判明し、別の経過観察をもらっている虎